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Le Seigneur m’accorde la grâce de découvrir certaines 
vérités bibliques qui jaillissent de mes lectures et 
méditations quotidiennes de sa parole. Et je me rends 
compte un peu plus que le manque de connaissance est 
parfois lourd de conséquence dans la vie du croyant qui 
n’en a pas conscience.
Cependant, ce qui m’attriste le plus, c’est l’accueil qui 
est fait à ceux qui ont à cœur de partager le fruit de 
leur connaissance de Dieu.
Ils doivent faire face à des chrétiens qui pensent 
détenir le monopole en matière de connaissance, des 
chrétiens qui ne réalisent pas tout le mal qu’ils font 
autour d’eux.
L’orgueil a gagné leurs cœurs, et dans leur 
aveuglement, ils font étalage de leur savoir intellectuel, 
et ils n’ont nullement conscience qu’ils s’éloignent du 
sentier étroit.
L’humilité, leur fait cruellement défaut. C'est une qualité 
fondamentale, une vertu indispensable à tout homme 
qui fait profession de servir Dieu, elle était à la base 
même du ministère terrestre de notre Seigneur Jésus.
Je crois qu’il est essentiel de rester à l’écoute de la voix 
du Saint-Esprit de Dieu, car c’est à lui de nous conduire 
dans toute la vérité (Jean 16 verset 13).
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Chers amis,
Nous tenons à nous excuser 
pour le retard pris dans 
l’envoi de cette nouvelle 
édition de notre bulletin 
d’information et 
d’édification. 
Ce numéro d’Échos Céleste 
est spécial, en ce que vous 
ne trouverez pas vos 
rubriques habituelles, mais 
surtout pour la direction 
prise dans l'écriture.
Attentifs à la voix intérieure 
du Saint-Esprit de Dieu, nous 
avons fais le choix de suivre 
les indications du Seigneur, 
même si celles-ci ne 
correspondent pas à notre 
façon habituelle de travailler.
Nous espérons que vous 
prendrez autant de plaisir à 
lire ces deux pages, que nous 
n'en avons pris à les rédiger.
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Dans le cadre de son 
programme Vacances Loisirs 
et Foi, Le Pigeon Voyageur vous 
propose :

Feu de camps 
Mercredi 7 Mai 

Jeux
Louange

.........................

Rencontre fraternelle 
Jeudi 22 Mai

Projection de film
Repas fraternel
Exposition découverte
Animation 

Plus de détail dans le prochain 
numéro d’Échos Céleste.
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Édito Deutéronome 29 
v. 29

Les choses cachées 
sont à l’Éternel, notre 
Dieu ; les choses 
révélées sont à nous 
et à nos enfants, à 
perpétuité, afin que 
nous mettions en 
pratique toutes les 
paroles de cette loi.



Exceptionnellement, aujourd'hui j'ai à cœur 
de consacrer ce numéro d’Échos Céleste 
pour vous adresser quelques paroles 
d'encouragement.
Je suis poussé par l'Esprit de Dieu à vous 
exhorter plus que d'habitude à tenir bon et à 
combattre le bon combat de la foi.
Depuis le début de l'année, alors que l'heure 
était aux réjouissances, alors qu'on se 
souhaitait meilleurs vœux, je ressentais une 
profonde tristesse. 

Plus le temps passe, plus je m'aperçois que 
les choses empirent. 
En effet, il y a tant de croyants qui sont 
blessés au sein des communautés 
chrétiennes, et qui sont au bord du 
découragement, et dont personne ne se 
soucie vraiment.
Ainsi parle l’Éternel ; ta blessure est grave, ta 
plaie est douloureuse. Nul ne défend ta cause, 
pour bander ta plaie ; tu n'as ni remède, ni 
moyen de guérison.
Tous ceux qui t'aimaient t'oublient, aucun ne 
prend souci de toi. Jérémie 30 v. 12 à 14

Je m'aperçois avec beaucoup de peine que 
les paroles mêmes de la bible sont utilisées 
pour menacer le peuple de Dieu, l'accabler 
davantage qu'il ne l'est déjà, et le maintenir 
dans la servitude.
C'est pour la liberté que Christ nous a 
affranchit, mais combien de croyants vivent 
pleinement cette liberté ?
C'est pour la liberté que Christ nous a affranchis. 
Demeurez donc fermes, et ne vous laissez pas 
mettre de nouveau sous le joug de la servitude. 
Galates 5 v. 1
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En ce moment où je vous parle, je passe 
moi-même par certaines épreuves, et 
l'ennemi comptait sur cette souffrance pour 
me faire taire. Il pensait me distraire à 
cause de toutes ces difficultés que je 
rencontre aujourd'hui pour m'imposer le 
silence et me contraindre à m'apitoyer sur 
mon propre sort. Mais chers amis, comment 
me lamenter ou murmurer pour des 
peccadilles, alors qu'il y a tant de personnes 
qui souffrent de toutes sortes d'injustices au 
sein même du peuple de Dieu.
Je suis le premier à reconnaître que ce n'est 
pas chose facile que d'avancer sur la route 
étroite. Je sais qu'on n'est pas à l'abri de la 
trahison ou du rejet, mais je veux vous 
encourager à ne pas baisser les bras.
Il y a une chose dont je suis sûr, c'est que 
Dieu est au contrôle. 
Le Seigneur utilise parfois des chemins 
douloureux pour nous enseigner et nous 
faire connaître sa volonté.
C'est pourquoi je peux vous assurer de la 
fidélité du tout-puissant.

Pour ma part, je tiens ici à rendre grâces à 
Dieu pour cette œuvre extraordinaire qu'il 
réalise dans ma vie. Ce ne sont pas des 
choses spectaculaire pour attirer les 
regards, mais dans l'intimité de mon cœur il 
agit, me transformant jour après jour à 
l'image de son fils bien-aimé Jésus-Christ. 
Dans les choses les plus ordinaires, il 
manifeste sa gloire et me laisse sans voix.

Pierre-Yves
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Alors ma prière s'élève jusqu'à Dieu en 
faveur de toutes ces âmes fatiguées et 
chargées, réclamant au Seigneur sa grâce 
en abondance à l'égard de tous ceux qui 
sont dans la souffrance.
Venez à moi vous qui êtes fatigués et chargés, 
et je vous donnerai du repos. Matthieu 11 v. 
28

Je veux vous encourager à travers ces 
petites choses, vous souhaitant de garder 
les yeux fixés sur Jésus.
Les portes s'ouvrent et se referment, mais 
l'essentiel est de s'attacher à Dieu et pas 
simplement à ce qu'il nous donne.
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